
 
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE 

Gabinete da Vereadora Miss. Michele Collins 
 

 

 

 

 

 

 

Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades 

regimentais, que seja formulada uma Indicação ao Prefeito do Recife, Sr. João 

Campos,  no sentido de solucionar os problemas dos moradores com contenção de 

barreiras na Vila dos Milagres, no Barro, nesta Capital.  

 

Da decisão desta Casa Legislativa, dê-se conhecimento ao dê-se conhecimento 

ao Prefeito da Cidade do Recife, João Campos, com endereço na Avenida Cais do 

Apolo, 925, Bairro do Recife, Recife-PE, CEP: 50030-903. 

 

JUSTIFICATIVA 

O requerimento que ora encaminho a esta Casa legislativa tem por finalidade 

solicitar ao prefeito da nossa cidade que una esforços no sentido de solucionar os 

problemas existentes na Vila dos Milagres, situada no bairro do Barro, nesta Capital. 

 

De acordo com os moradores, existe a necessidade urgente de que sejam 

adotadas medidas para que não haja a queda da barreira próxima à Rua Padre Henrique, 

visto que um muro que ali foi construído atualmente apresenta problemas. Ressalte-se 

que há alguns anos houve um deslizamento naquele local.  

 

Outro problema relatado corresponde às famílias que tiveram de deixar suas 

residências por causa do risco de deslizamento e, até o presente momento, não foram  

atendidas e cadastradas pelo Poder Público. De maneira que não foram beneficiadas, por 

exemplo, com o aluguel social. 
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CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE 

Gabinete da Vereadora Miss. Michele Collins 
 

 

Com o atendimento à solicitação em tela, estará a administração pública 

municipal cumprindo um importante papel social, assim como executando uma 

importante medida de segurança que trará mais tranquilidade aos cidadãos que ali vivem 

e que sofrem há anos com o risco de desmoronamento ora relatado. 

 

Ante o exposto, solicito dos meus ilustres Pares a aprovação deste 

Requerimento.  

 

 

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 12 de setembro de 2022.  

 

Miss. Michele Collins 
Vereadora 
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